

Vos questions / nos réponses

Test positif

Par [Macava](#) Postée le 15/10/2025 12:30

Après 3 semaines d abstinence a la cocaïne mon test urinaire et salivaire reste toujours positif,

Mise en ligne le 23/10/2025

Bonjour,

Nous manquons d'éléments de contexte sur votre situation, dans quel cadre vous avez effectué votre test et pour quelle raison.

D'après les informations en notre possession, la durée de positivité à la cocaïne est en moyenne de 24H dans la salive et jusque 14 jours dans les urines pour un consommateur régulier, à partir de la dernière consommation.

Le fait d'être exposé de manière passive au produit peut entraîner des résultats positifs au test de dépistage. Certaines drogues peuvent également comporter des produits de coupage composés de cocaïne ou de dérivés. Nous vous invitons à vous rapprocher du laboratoire qui a effectué votre test ou du fabricant des autotests si c'est ce que vous avez utilisé, pour tenter d'avoir une explication.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur la cocaïne](#)
- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)